



Hört die herzerhebende Anziehungskraft der edlen Sympathie auf?

Wie so bald, wie unvermuthet geschwind kam mir das edle Geschenk, da ich die neue Einsamkeit unsers großen Freundes erst in einigen Jahren zu sehen erwartet hatte! Denn die tausendfache Hindernisse dagegen hatte ich selbst unter unaussprechlich tiefem Bedauern kennen gelernt.

Diese überraschende Geschwindigkeit habe ich Ihnen besonders ausnehmend zu danken, verehrungswürdige Frau von Döring! Da Sie mit den edelsten, unermüdeten, unwiderstehlichen Ermunterungen, den erhabenen leidenden Freund anfeuernten, sich durch ein so seltsam heroisches Werk über alle seine Leiden, die fast ohne Zahl und Maße waren, zu erheben, da er keine größere Erleichterung finden konnte, als die ganze Flamme des großen Geistes, die ein

gegen-